



Thierry RODRIGUEZ

Je suis professeur agrégé d'espagnol. Tarbais d'origine, j'ai enseigné dans différents établissements de l'hexagone, des Ardennes au Cotentin puis, à Tarbes au lycée Théophile Gautier et au lycée Marie Curie où j'enseigne depuis plus de 20 ans. Je suis également formateur académique.

Féru d'histoire de l'Espagne et des Espagnols, je ne conçois pas l'apprentissage d'une langue sans en aborder des notions de culture et de civilisation propres aux aires linguistiques concernées. La musique espagnole et latino-américaine fait aussi partie intégrante de mes centres d'intérêt.